

令和2年12月1日



村雨こども園
村雨こども園愛分園
村雨こども園なぎさ分園

落ち葉が無い、少しずつ冬らしい寒さを感じる頃となりました。戸外での遊び時間を調整しながら外気にふれる時間をつくり、寒さに負けない健康な体づくりに努めていきたいと思えます。

早いものでもう12月に入りました。年が明けると今年度のまとめの時期に入ります。子ども達は、園での生活や遊びを通して、多方面にわたり関心を広げ様々な体験をし、行動範囲も広がり、感性も豊かになりました。コロナ禍中のため、園内の子ども達の様子をご覧頂く機会が減り、とても残念に思っております。

12月・1月・2月にかけて、全学年「生活発表会参観」でのご案内を予定しております。近日になりましたら、詳細は別紙にてお知らせ致します。

また、先月より急激に新型コロナウイルス感染者が増え第3波到来と言われております。

その中でも「家族内感染」や「職場内感染」が増えている現状があります。

感染者数の増加が著しいので、いつ何時、職場内でも家族内でも感染が発生し、「濃厚接触者」や「感染者」になる可能性が高まっています。

感染拡大（クラスター）を起こさないためにも下記にあたる場合は、速やかに園への連絡をお願い致します。園内でも上記のような内容が、発生しましたら速やかにご報告させていただきますので、ご理解ご協力を重ねてお願い致します。

新型コロナウイルス感染症の対応について

① 連絡を頂きたい内容

- ・園児が、PCR検査を受ける場合
- ・園児のPCR検査が判明した場合

② お休みをして頂きたい内容

- ・園児が感染した場合
- ・園児が濃厚接触者に指定された場合
- ・保護者が濃厚接触者に指定された場合も、保護者の観察期間中は園児も登園を見合わせて下さい。



- 5日（土） おおきくなったよ（0・1歳児）
7日（月） 英語であそぼう
9日（水） 卒園児写真撮影（9:30～）
10日（木） 誕生日会
14日（月） 避難訓練
21日（月） 発表会 劇 第1リハーサル（2歳児）
22日（火） 生活発表会 劇 第1リハーサル（4歳児）
23日（水） 生活発表会 劇 第1リハーサル（5歳児）
24日（木） 発表会 劇 第1リハーサル（3歳児）
25日（金） クリスマス会・ランチデー
28日（月） 保育納め
29日（火）～1月3日（日） 年末年始のお休み
1月4日（月） 保育始まり



らっこ組（0歳児）

体を動かすことが好きならっこぐみのお友だち。ピアノの音に合わせて手足を伸ばしキラリンの表現をしたりカメになりきりハイハイをしたりと、いろんな動物の真似を楽しんでいます。トンネルを出すと「ばぁ！」と言いながら顔を出したり、マットの山をハイハイで登ることを喜んでいきます。遊びを通してたくさん体を動かして一緒に楽しんでいきたいと思っています。



かめ組（0歳児）

毎日、元気いっぱい体を動かして遊んでいる、かめぐみのお友だち。トンネルをくぐったり、マットの山をハイハイで越えて楽しんでいます。体操では、曲に合わせて手を叩いたりしゃがんだり、保育教諭の真似をしながら体を動かしています。触れ合い遊びでは「バスに乗って」が好きな曲で、先生の膝の上に乗って「ゴーゴー！」と腕を上げ喜んで遊んでいます。



ぺんぎん組（1歳児）

新しくひも通しやレゴブロックの動物が増え、毎日楽しく遊んでいます。動物を使って「いっしょにあーそーぼー」「いーいーよー」と言葉のやりとりを楽しみまた、電車に乗せて走らせ遊びが少しずつ広がってきました。

手洗いの時に個人用の手拭きタオルを使い始め「くるまー！」「これミッキー」と喜び柄やマークを見て自分のタオルで拭いています。

少しずつできることが増える喜びに共感しながら、何事にも楽しく取り組んでいきたいと思っています。



かに組（1歳児）

動物や車の型はめパズルを楽しんでいる、かにぐみの子どもたち。パズルの形や絵を見ながら、「これはここ！」と型にはめて、何度も繰り返し遊んでいます。また、手先を使うことが上手になってきて、洗濯ばさみをつなげ、様々な物を作っています。最初はうまく開くことができませんでしたが一緒にしていくことで、自分でできるようになりました。また、「OOちゃんできたよ」と友だちの様子を教えてくれることもあり、みんなで拍手をして「すごいね」と言い合っています。



あしか組（2歳児）

今、子どもたちは、お箸への移行が少しずつできるよう、スプーンを下持ちで持って食べています。スプーンを持つと「あってる？」と保育教諭に聞き、下持ちを意識して頑張っています。また、食べ終えた食器を自分で片付けることも始めました。

これからも自分たちで、やりたい・やってみようとする気持ちを認め、共感しながらできることを少しずつ増やしていきたいと思います。



あざらし組（2歳児）

友だちと手をつないで、お散歩に出かけることが大好きなあざらしぐみの子どもたち。「さんぽ」の歌をうたいながら楽しく歩いています。公園に行くと「まつぼっくり！」「どんぐり！」「きれいな葉っぱ！」と、いろいろな自然物を見つけ、友だちと見せ合っ

て一緒に楽しんでいます。また、広いグラウンドでは先生としっぽとりをしてかけ回り、元気一杯な姿を見せてくれました。これからも寒さに負けず戸外で楽しく遊んでいきたいと思っています。



いるか組（3歳児）

いるかぐみのお友だちは朝、保育室に入ってくると「おはようございます！」と元気に挨拶ができるようになってきました。「ありがとう」や「ごめんね」、「いってきます」「いってらっしゃい」等、園での生活の中での挨拶を今後も大切にしていきます。また、お友だちとの関わりも増えてきています。「入れて」や「一緒に遊ぼう」と気持ちを言葉で伝えようとしています。時に、押ししまったり、泣いてしまうこともあります。その都度保育教諭が仲立ちを行い、互いに伝え合うようにしています。自分の言葉で伝えられた時には、「言えたね」「よかったね」と子どもの気持ちに寄り添いながら認めて関わっています。



くじら組（4歳児）

くじらぐみでは、いろんな楽器に挑戦しています。カスタネットとタンバリン、鈴とトライアングルのグループに分かれてリズム打ちをしています。初めは、友だちと掛け合ってリズム打ちをすることが難しく戸惑う姿も見られましたが、リズムを覚えると指揮を見て楽器を鳴らし、みんなで音を合わせることができると「もう一回したい」と嬉しそうにしています。また、小太鼓や大太鼓・シンバル・鉄琴や木琴など初めて触る楽器も増え、どんな音が鳴るか興味津々です。いろんな曲やリズムに合わせて楽器を鳴らし、みんなで演奏することを楽しんでいきます。



かもめ組（5歳児）

小学生になることを楽しみにしている子どもたち。自分のロッカーの中を整理整頓したり、自ら身だしなみを整えたり自分のことを自分でできるように頑張っています。また、少しずつ時計の針を見て、時間を意識して活動しています。

散歩では、信号を見ること、横断歩道の渡り方等の交通ルールを守って歩こうとしています。

園庭では、チームの友だちと作戦を立ててドッチボールをしたり、コツを教え合いながら大縄や縄跳びをして楽しんでいます。

子どもたちの挑戦する姿を大切にしながら様々な遊びを取り入れていこうと思います。